
IL SINDACO FILIPPESCHI: «CHIEDEREMO ALLA REGIONE FONDI PERI BUS ELETTRICI»

Green city energy chiude i battenti con oltre 500 partecipanti
CINQUECENTO partecipanti e 100
relatori. Si è concluso ieri «Green city
energy», forum internazionale sulle nuove
energie per lo sviluppo della Smart City.
«Anche quest'anno Green City Energy si è
dimostrato un positivo luogo di confronto su
esperienze concrete e nuove tecnologie. La
partecipazione è stata alta e lavoreremo fin
da subito per porre le basi dell'edizione
2013» ha sottolineato il sindaco Marco
Filippeschi che ha colto l'occasione fornita
dalla presenza del bus elettrico della ditta

Rampini per fare il
punto sulla mobilità
elettrica in città:
«Chiederemo alla
Regione di dedicare
all'acquisto di bus
elettrici una parte
significativa dei
fondi destinati al rinnovo del parco mezzi
del trasporto pubblico previsti nella gara per
il gestore unico». «Green City conferma la
sua vocazione: essere una fucina di nuove
idee, oltrechè tavolo di confronto su tutte le
strategie per realizzare con successo una città
intelligente - ribadisce anche Carlo Silva,
presidente di Green City Energy On The
Sea e organizzatore - Nel forum sono state
infatti analizzate, messe in luce e promosse
tutte le best practices e tecnologie
all'avanguardia per quanto riguarda energie
rinnovabili, mobilità elettrica, green
building e smart grids». Ultimi due
convegni ieri: «La città storica diventa
smart» e «Progetto H2 Filiera Idrogeno».
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